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6 Piéces
180 m?

Réf. 7164V
1 880 000 €

Cogolin

Maison a vendre (83310)
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Magnifique vue sur les vignes et les collines pour cette Vvilla
contemporaine en parfait état, située au calme absolu mais proche des
commodités. Edifiée de plain pied sur 1600m?2 de terrain complanté,

elle offre un lumineux séjour, une cuisine équipée avec arriere cuisine, 3
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chambres en suite et une chambre parentale avec salle de bains

complete et dressing. Vous profiterez des magnifiques couchés de

e
(I J/? i

soleil sur les vignes depuis ses nombreuses terrasses et sa piscine
chauffée au sel.Une installation photovoltaiqgue permet de réduire

considérablement la facture d'électricité.Un grand garage et ...

Magnificent views over the vineyards and hills for this contemporary villa in perfect
condition, set in absolute peace and quiet but close to all amenities. Built on one
level on 1600 m? of landscaped grounds, it offers a bright living room, a fitted
kitchen with utility room, 3 en suite bedrooms and a master bedroom with full
bathroom and dressing room. Enjoy the magnificent sunsets over the vineyards
from the many terraces and the heated saltwater swimming pool.A photovoltaic
system will considerably reduce your electricity bill A large garage and plenty of

storage space complete this ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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